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KEDIRI - Terkait kenaikan harga bahan bakar minyak (BBM) yang diumumkan
Presiden Republik Indonesia Jokowi pada Sabtu, 3 September 2022, pukul 14.30
WIB, sebagai warga di Kabupaten Kediri tidak begitu mempermasalahkan.

Hal disampaikan oleh salah seorang pengemudi mobil asal Kecamatan
Kandangan Kabupaten Kediri. Saat ditemui pasca diumumkan harga BBM naik
hal itu sudah hal biasa.

"Harga naik BBM itu sudah hal biasa dan saya enggak merespon,"tutur Najib,
salah satu warga Kandangan yang akan menuju Malang, saat ditemui, Sabtu
petang (3/9/2022) 

Pengumuman naiknya harga BBM dinilainya sebagai suatu yang biasa.

Baginya, yang terpenting stok BBM tidak sampai kosong. 



Sebab yang susah adalah, ketika harga dinaikkan, tapi BBM langka. Yang pasti
pihak pemerintah pasti ada solusi untuk masyarakat.

"Harga BBM naik itu sudah hal biasa tentunya saya warga Kandangan tidak
mempersoalkan. Yang penting stok BBM di SPBU tercukupi,"ungkapnya.


